



40^{ème} REGATES ROYALES

AVIS / NOTICE

<u>Date</u> 24 09 2018	<u>Heure</u> 12 00	<u>Numéro</u> 7
<u>De/From</u> <u>Organization</u>	<u>A / To</u> <u>CLASSIC BOATS</u>	

IC 17.5 – GROUPE DE CLASSEMENT / SI 17.5 – RATING GROUPS

DEFINITIONS DES GROUPES DE CLASSEMENT / DEFINITIONS OF RATING GROUPS

BIG BOAT (BIB) :

Yachts époque et classique de longueur de coque >23m, les 15mJI, et Hallowe'n
Vintage Boats and Classic boat Hull Length Yachts > 23m, 15mJI, and Hallowe'n

SCHOONER (SCH) :

Yachts à 2 mats ou plus dont le mat Avant et plus court ou égal que le grand mat
Yachts with fore and aft sails on two or more masts. The most common type has two masts, the foremast being shorter than the main

EPOQUE AURIQUE (AUR) :

Yachts époque à gréement aurique conformes à l'article 2 du Règlement du CIM 2018/2021.
Vintage Boats with Fore-and-aft rig in accordance with article 2 CIM Rules 2018/2021

EPOQUE MARCONI > 15m (EMB) :

Yachts à gréement MARCONI de longueur de coque >15m et conformes à l'article 2 du Règlement du CIM 2018/2021.
Vintage boats with Marconi rigging, hull length >15m in accordance with article 2 CIM Rules 2018/2021

EPOQUE MARCONI < 15m (EMC)

Yachts à gréement MARCONI de longueur de coque < 15m et conformes à l'article 2 du Règlement du CIM 2018/2021.
Vintage boats with Marconi rigging, hull length <15m in accordance with article 2 CIM Rules 2018/2021

CLASSIQUE MARCONI (CLA)

Yachts classiques conformes à l'article 3 du Règlement du CIM 2018/2021.
Classic boats in accordance with article 3 CIM Rules 2018/2021

CLASSIQUE MARCONI RACER (CLR)

Yachts Classiques construit à partir de 1971 à partir d'une Longueur de coque de 10m et plus, et les 12mJI
Classic Yachts built from 1971 from a hull length of 10m and over, and the 12MJI

SPIRIT OF TRADITION (SOT)

Yachts Spirit of Tradition conformes à la définition du Règlement du CIM 2018/2021.
Spirit of Tradition boats in accordance with the definition of CIM Rules 2018/2021